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令和５年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年１２月２２日（金） 

午後１時３０分～午後１時４５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出 席 者  教育長    山口  武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

 

４ 欠 席 者  委 員    深野 はるみ 

 

５ 署名委員  委 員    横田 豊三郎 

 

６ 説明職員  教育部長   磯谷  雅之 

学校統括監   武田  圭介 

教育政策課長   中島  雄一 

生涯学習課長   土田  宗孝 

学校教育課長   大竹  宏治 

小中学校連携教育推進担当課長   西 嶋  環 

教育相談室長   関﨑  純也 

鶴瀬公民館長   中田  正義 

南畑公民館長   落合  一志 

水谷公民館長   岡  義 朗 

水子貝塚資料館長  和田  晋治 

学校給食センター所長  江口  総介 

 

７ 事務局職員 教育政策課副課長  林  友 幸 

 

８ 傍 聴 者  ０名 

 

９ 議題及び議事の大要 

日程第一  報告事項 

（１）令和５年１２月定例市議会の報告について 
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（２）その他 

・令和６年富士見市二十歳式について 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事 務 局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

 

日程第一 報告事項 

（１）令和５年１２月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 

以下質疑。 

深井委員  香害とはどのような害なのでしょうか。富士見市の子どもたちに

は何か被害がありましたか。 

教育相談室長  柔軟剤等の香りで気分が悪くなってしまうことが指摘されていま

す。本市ではその状況を把握して、換気や給食着を個別にすると

いった対応を行いました。 

宮 委 員  学校を芝生化したことでどのような成果があったのでしょうか。 

教育政策課長  体育や休み時間を楽しみにしている子どもたちが増えたという報

告を受けています。また、環境面でも気温が 2～3℃下がる効果が

ありました。 

宮 委 員  芝生の維持費用はどのくらいでしょうか。 

教育政策課長  年間約 800万円です。 

深井委員  デフリンピックとは何でしょうか。 

教育相談室長  聴覚に障害がある方のオリンピックです。 

宮 委 員  性教育の現状について聞かせてください。 

学校統括監  性犯罪に関する報道が増えていることから、市でも各学校で共通

した内容の性教育を行ってはどうかという質問でした。富士見市

では学習指導要領に基づき、小学校４年生から全校で統一した内

容の指導を行っています。また命の授業等を通じて互いを思いや

り自尊心を高めるような指導を行っています。 

宮 委 員  性暴力や性犯罪が増えているという報道がされる中、何か特別な

ことを行っているのでしょうか。 

学校統括監  小中学校で行っている性教育は、性暴力や性犯罪に関する内容で

はなく、体の発達に関することや相手の気持ちを大切にすること

を指導しています。 

深井委員  大谷選手からのグローブはいくつ届くのでしょうか。 
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学校教育課長  各学校に、右利き用のグローブが 2 つ、左利き用のグローブが 1

つ届く予定です。 

 

（２）その他 

・令和６年富士見市二十歳式について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後１時４５分） 

 

 


